

## **Distinguen UNACH y Sindicato del Personal Académico trayectoria de docentes con la Medalla al Mérito al Servicio Universitario**

- **Recibirán la presea 350 profesores con 25 años o más dentro del cuerpo docente**

**Villaflores, Chiapas.-** Por su trayectoria, vocación y entrega a su labor formadora, 350 docentes de la Universidad Autónoma de Chiapas que se encuentran adscritos a los distintos Campus, recibirán la Medalla al Mérito al Servicio Universitario, galardón que fue instituido este año por la Administración Central de esta Máxima Casa de Estudios y el Sindicato del Personal Académico (SPAUNACH).

Durante la entrega de esta medalla a un primer grupo de 20 académicos, el rector de la UNACH, Jaime Valls Esponda, señaló que la presea la recibirán en los Campus donde laboran, quienes por 25 años o más han formado a generaciones de chiapanecos que contribuyen al desarrollo del estado y del país.

Reunidos en las instalaciones de la Facultad de Ciencias Agronómicas, Campus V y como parte de las celebraciones del Día del Maestro, el rector Valls Esponda reconoció el esfuerzo de los más de mil 800 docentes que forman parte del SPAUNACH, por su contribución a la calidad y cobertura que esta institución ofrece a los jóvenes.

Acompañado del secretario General del SPAUNACH, Ariosto de los Santos Cruz; del secretario General de la Universidad, Hugo Armando Aguilar Aguilar y del director de la Facultad, Jaime Llaven Martínez, mencionó que en la actualidad la Universidad avanza de la mano de todos, en armonía, vinculación, extensión y servicios, donde los cuerpos docentes desempeñan un papel determinante.

“Nadie mejor que los maestros conoce la esencia de la historia de nuestra Universidad, en la plantilla se cuenta con docentes fundadores que le dieron fortaleza y esperanza a una institución naciente, que la hicieron crecer y que después de casi cuatro décadas, son testigos y protagonistas de su consolidación”, destacó.

Por su parte, el dirigente del SPAUNACH, Ariosto de los Santos Cruz, recordó que a través de este evento organizado en coordinación con la Administración Central, se rinde tributo a los académicos que día a día han dedicado su vida al servicio de la Universidad, y distingue a quienes han honrado su palabra y vocación.

Luego de recordar que la celebración del Día del Maestro se decreta en 1917 por el entonces presidente de México, Venustiano Carranza, externó que el 15 de mayo se ha constituido en nuestro país como una propicia ocasión para enaltecer a los operadores principales del sistema educativo.

“Así recreamos año con año un homenaje y reconocimiento a una actividad formadora de conciencias y de valores, crucial en el desarrollo de los pueblos, como es la educación, nadie mejor que el profesor sabe que la educación de una sociedad representa la vía más segura de su permanente desarrollo”, concluyó.